

**INFRABEL**  
Right On Track



#### 04-10-2010 Journée découverte entreprises chez Infrabel: un afflux exceptionnel pour une première participation

De nombreux curieux du monde ferroviaire se sont rendus aujourd'hui dans les 16 sites ouverts par Infrabel lors de la Journée Découverte Entreprises. Presque 7000 visiteurs ont ainsi visité nos cabines réparties sur toute la Belgique. C'est la cabine de Brugge qui a accueilli le plus grand nombre de personnes avec près de 1000 visiteurs. Une première participation et un franc succès pour Infrabel!

#### UNE EDITION REUSSIE POUR INFRABEL

Pour la première fois ce dimanche 3 octobre 2010, Infrabel s'est associée à la Journée Découverte Entreprises en ouvrant 15 cabines de signalisation ainsi que le Traffic Control au public. Un événement qui a connu un franc succès durant l'intégralité de la journée. Le public était en effet présent en grand nombre avec presque 7000 visiteurs sur l'ensemble des sites et une affluence impressionnante à la cabine de Brugge avec près de 1000 visiteurs. Ces nombreux curieux ont ainsi pu se rendre compte de la complexité de la gestion du trafic ferroviaire grâce à des tours guidés, des projections et des workshops organisés à cette occasion. Les participants avaient par ailleurs la possibilité de rencontrer la personne qui annonce tous les jours leurs trains en gare : le speaker. Les visiteurs ont dans ce cadre pu s'imprégner des subtilités du métier en suivant une brève formation dans un labo de langue développé spécifiquement par Infrabel. Les participants aux visites ont en somme eu l'occasion de voir concrètement en quoi consiste la gestion du trafic de près de 4000 trains par jour !

#### DE L'ENTHOUSIASME PARMIS LES VISITEURS... ET LES COLLABORATEURS!

Mais les visiteurs n'ont pas été les seuls à profiter de cette journée! Nos collaborateurs qui travaillent tous les jours à la gestion du trafic ferroviaire et à la sécurisation des trajets ont également été très heureux d'accueillir curieux et passionnés dans une ambiance conviviale au sein des cabines d'Aarschot, Anvers-Berchem, Bruges, Bruxelles-Nord, Bruxelles-Midi, Termonde, Tournai, Gembloux, Gand-Saint-Pierre, La Louvière, Louvain, Libramont, Liège, Namur et Ottignies. Ils ont pour leur part pu offrir un accès aux coulisses de leur métier et donner le goût du monde ferroviaire à ceux qui souhaitaient en savoir plus. La participation d'Infrabel à cette Journée Découverte Entreprises a par conséquent contribué à valoriser le travail de tous les collaborateurs d'Infrabel et permis de développer un véritable échange entre ces mêmes collaborateurs et le grand public. Une plateforme d'échange dont chacun est donc ressorti enrichi et enthousiaste!